

Síntomas de la enfermedad de Psoriasis

La psoriasis es una enfermedad inflamatoria de curso crónico, caracterizada por lesiones cutáneas eritematosas y descamativas. Se manifiesta predominantemente en la piel.

Los síntomas o molestias que las placas de psoriasis producen son: picor y dolor. El picor se produce, cuando las lesiones están más rojas y cuando hay mucha sequedad. El dolor se produce cuando las lesiones por exceso de sequedad se agrietan, sobre todo en las palmas y plantas.

¡me encuentro mal!

Dependiendo del tipo de psoriasis, la piel puede presentar:

Dolor en la cara y zona del pañal

Lesiones en pliegues cutáneos de color rojo intenso brillante y sin escamas. Los pliegues más afectados son las ingles, las axilas, entre las nalgas, y debajo del pecho en las mujeres.

Alteraciones en las uñas.

Inflamación (hinchazón, rojez y dolor) de las articulaciones, principalmente las de los dedos de manos y pies (Artritis Psoriasica).

Áreas de piel rojas y engrosadas con escamas blanquecinas. Las zonas más comunes son en el cuero cabelludo, las rodillas, los codos y la parte baja de la espalda.

Lesiones pequeñas distribuidas como una salpicadura, generalmente en el tronco y en las extremidades.

Picores

Bibliografía de consulta:

- <http://www.accionpsoriasis.org/images/uploads/2012/01/M-anual-Psoriasis-Conozca-su-enfermedad.pdf> consultado en Febrero 2017.
- Azaña Defez, J.M y Martínez Martínez, M.L. Psoriasis en la infancia y adolescencia. *Pediatría Integral* 2016; XX (4): 234-243.
http://www.pediatriaintegral.es/wp-content/uploads/2016/x04/03/n4-234-243_JoseAzana.pdf (consulta en febrero de 2017).